

Fecha	Sección	Página
26.05.2015	Urbes y Estados	24

CHETUMAL Demandan pago de predios ejidales

El ejido Chetumal emplazó a Aeropuertos y Servicios Auxiliares (ASA) para que les liquiden el costo de las 141 hectáreas sobre las se asienta el Aeropuerto Internacional de Chetumal, luego de que hace más de dos años el Tribunal Unitario Agrario determinó que las tierras son propiedad de los ejidatarios. En asamblea, los ejidatarios advirtieron que ejercerán las medidas de presión que sean necesarias, al grado de considerar bloqueos parciales o totales del aeropuerto, para que ASA pague a los comuneros. (Jesús Vázquez)



Página 1 de 1 \$ 5202.00 Tam: 34 cm2

205. 2015.05.26